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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 

 

Mes chers amis, 

Est-il possible dans notre civilisation actuelle, de voir et de discerner autour de 

nous le bord d’un précipice ? Non, pas vraiment ! La majorité des personnes ne 

voit rien qui laisserait penser à la destruction de notre civilisation ! Mais, toujours 

est-il que nous savons maintenant, plus que jamais, qu’il y a des évènements 

soudains qui peuvent survenir, comme l’a fait le covid 19, mais nul ne peut les 

prédire. 

 
 

Mattithyah (Matthieu) 24 : 6 - 7, 12 - 14 –  

6 Et vous entendrez de guerres et de bruits de guerres. Voyez que vous 

ne soyez pas troublés, car toutes ces choses doivent se passer. Mais ce 

n’est pas encore la fin. 

7 Car nation s’élèvera contre nation et royaume contre royaume et il y 

aura des famines, des pestilences épidémies de maladies et des 

tremblements de terre d’endroit après endroit. 

12 Et, parce que l’iniquité (la transgression des lois de Yahweh) 

abondera, l’amour du plus grand nombre deviendra froid. 

13 Mais celui qui endurera jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé. 

14 Et cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée au monde entier, 

pour témoignage à toutes les nations. Alors, viendra la fin. 
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Est-ce que nous pouvons voir la bonne nouvelle du royaume prêchée dans le 

monde entier ? Oui ! Nous voyons la bonne nouvelle du royaume prêchée dans le 

monde entier. Nous voyons aussi que la fausse bonne novelle a été prêchée. Parce 

qu’il est établi par Yahshua le Messie que nous reconnaissons l’arbre à son fruit: 
 

Mattithyah (Matthieu) 7 : 16-17 –  

16 Vous les reconnaîtrez par leurs fruits. Est-ce que l’on cueille des 

raisins sur des épines, ou des figues sur des chardons ?   

17 Tout arbre bon porte de bons fruits, mais le mauvais arbre porte des 

mauvais fruits. 
 

 
 

 

Oui, Yahshua a établi qu’une personne bonne ou mauvaise, une organisation, 

bonne ou mauvaise, un système, bon ou mauvais soient reconnus par leurs actes, 

leurs paroles et leur manière d’être avec les autres. Il est ainsi avec les religions ! 

Une religion faite par les hommes, qui est allégoriquement représentée comme un 

arbre,  enseigne son dogme. Ainsi, c’est cet enseignement même et les résultats 

de cet enseignement qui représentent le fruit. Il est facile de voir quels fruits 

produisent les religions : Levez la tête et regardez autour de vous ! Quand nous 

apercevons les scandales dans la plus grande religion chrétienne (qui ne sont pas 

prêts à être terminés), voyons-nous là un arbre et ses fruits ? Quand nous pouvons 

reconnaître que les pratiques de cette église (arbre) sont diamétralement opposées 

à ce que les écritures saintes demandent aux hommes de pratiquer, quels fruits 

voyons-nous là? Quand nous voyons des actes terroristes qui sont commis au nom 
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d’une autre religion au nom d’un dieu, voyons-nous de quel arbre provient ce 

fruit-là.  

Si vous, le lecteur de cet article êtes chrétien de quelque mouvance que ce soit ou 

musulman de quelque branche que ce soit, ne soyez pas surpris, continuez à lire 

et apprenez la vérité émanant des écritures saintes.  

 
 

 

Romains 1 :18-30 –  

18 La colère de  Yahweh se révèle du ciel contre toute impiété et toute 

injustice d’hommes qui tiennent la vérité injustement captive, 

19 parce que ce qu’est connu de  Yahweh est manifeste pour eux,  parce 

que Yahweh le leur a montré. 

20 Puisque, depuis la création du monde les choses invisibles de Lui, 

sont clairement vues - sa puissance éternelle et sa sainteté – sont 

comprises par les choses qui sont écrites. Ils sont donc inexcusables, 

21 Parce que ayant connu  Yahweh, ils ne l'ont pas glorifié comme  

Père, et ne lui ont pas rendu grâces ; mais ils se sont égarés dans leurs 

pensées, et devenaient idolâtres (adorateurs de dieux [adorateurs 

d’élohïm]) dans leurs raisonnements et leurs entendements dépourvus 

de sens et plongés dans les ténèbres. 

22 Se professant d'être sages, ils sont devenus fous (des simplets) ; 

23 et ils ont changé la gloire du  Père incorruptible en images faites pour 

ressembler à l'homme corruptible, et des oiseaux, des quadrupèdes, et 

des reptiles. 

24 C'est pourquoi  Yahweh les a livrés à l'impureté, par les envies de 

leurs propres pensées ; de manière qu'ils déshonorent entre eux-mêmes 

leurs propres corps ; 

25 eux qui ont échangé la vérité de  Yahweh contre le mensonge, 

(Seigneurs [Baals], dieux, déesses [élohïm] et démons)  et qui ont adoré 

et servi la création au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. 

Hallélu - Yahweh ! 
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26 C'est pourquoi  Yahweh les a abandonnés à des passions 

dégradantes : parce que même leurs femmes ont changé l'usage naturel 

en ce qu’est contre nature ; 

27 et les hommes ont fait la même chose, abandonnant l'usage naturel 

de la femme, ils se sont enflammés dans leurs envies les uns pour les 

autres ; des hommes commettant avec des hommes des choses 

honteuses, et souffrant dans leurs propres corps la peine de leurs 

errements, qui est leur rétribution appropriée. 

28 Comme ils ne se sont pas souciés de retenir  Yahweh dans leur 

connaissance,  Yahweh les a passés à un sens réprouvé, pour faire ces 

choses qui ne sont pas bien, 

29 étant remplis avec toute injustice, d’impureté sexuelle, de 

méchanceté, pleins d'envie, de malice, de meurtre, de querelle, de 

séduction, de malignité ; Ils sont des commères 

30 rapporteurs, médisants, ils haïssent Yahweh, ils sont arrogants, 

hautains, fanfarons, inventeurs du mal, rebelles à leurs parents.  

31 Et dépourvus d'intelligence, ils sont des briseurs d’alliance, sans 

affection naturelle, implacables et dépourvus de miséricorde. 

32 Qui,  connaissant le juste  jugement de  Yahweh, qui dit que ceux 

qui commettent de telles choses sont dignes de mort, non seulement ils 

continuent à les faire, mais ils approuvent ceux qui les pratiquent. 
  

Regardons le verset Romains 1 : 22 dans lequel il est fait une constatation simple 

et poignante : « … . » 

Regardons l’explication des mots dans les textes grecs en regardant dans le 

dictionnaire grec de James Strong.  

Le mot traduit fou en français est le mot :  emoranthesan, de 

G3471  moraino de G3474 : devenir insipide, sens figuré – de faire (passivement) 

agir comme un simplet, (se) rendre imbécile, (se) rendre fou, perdre sa saveur.   

G3474  moros  probablement de la base de G3466; terne ou stupide (comme si 

fermé), à savoir inattentifs,  (moralement) lourdaud, (apparemment) absurde. 

G3466  musterion  d’un dérivatif de muo (de fermer la bouche) ; un secret ou 

«mystère» (à travers l'idée du silence imposé par l'initiation à des rites religieux). 
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Nous pouvons aisément comprendre tout ce qu’est impliqué à travers la 

signification des mots grecs, quand les écritures saintes nous disent qu’ils sont 

devenus fous. Nous pouvons aussi facilement reconnaître ce qui les a conduits 

dans cette folie : 
Romains 1 :18-20 –  

18 La colère de  Yahweh se révèle du ciel contre toute impiété et toute 

injustice d’hommes qui tiennent la vérité injustement captive, 

19 parce que ce qu’est connu de  Yahweh est manifeste pour eux,  parce 

que Yahweh le leur a montré. 

20 Puisque, depuis la création du monde les choses invisibles de Lui, 

sont clairement vues - sa puissance éternelle et sa sainteté – sont 

comprises par les choses qui sont écrites. Ils sont donc inexcusables, 

 

 

 
 

Nous lisons dans le verset Romains 1 :20, « contre toute impiété et toute injustice 

d’hommes qui tiennent la vérité injustement captive. » 

Ce verset nous explique clairement que c’est à cause de la colère de Yahweh qui 

est révélée du ciel qu’ils sont devenus fous. Et c’est de l’injustice d’hommes qu’il 

est question. 
I Yahchanan (Jean) 3 : 7 –  

7. Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la justice 

est juste, comme lui-même est juste. 

Deutéronome 6 : 25 – 

25 Et ce sera là notre justice, que nous prenions garde à mettre en pratique 

tous ces commandements en présence de Yahweh notre Père, ainsi qu’il nous 

l’a prescrit. 
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L’injustice de ces hommes consiste à ne pas enseigner et inciter à ne pas mettre 

en pratique (fruit) les lois et commandements de Yahweh. Il n’y a pas d’autre 

forme de justice décrite dans toute la Bible que celle de la pratique des 613 lois.  
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Il est question de Justice et de justification dans la Bible. Nous sommes justifiés 

par l’acceptation de Yahshua le Messie en tant que notre accès au salut et notre 

perpétuel sacrifice d’expiation pour nos péchés. Mais cette justification n’est pas  

la pratique de la justice (fruit). La pratique de la justice (fruit) est d’obéir aux 

commandements, lois, statuts et préceptes (mitsvot) de Yahweh.  
 

1 Yahchanan (Jean) 3 :7 –  

7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 

justice est juste, comme lui-même est juste. 
 

Alors, c’est cette injustice, ce refus d’obéir et de pratiquer les commandements de 

Ses lois qui ont suscité la colère de Yahweh ; et c’est surtout le fait qu’ils 

connaissent la vérité, mais qu’ils ne la font pas connaître. « … qui tiennent la 

vérité injustement captive. »  
 

 

 

Ce fait de retenir captive la vérité a pour conséquence que la vérité n’est plus 

enseignée et par cela la justice de Yahweh n’est pas connue. La vérité est retenue 

de façon spirituelle et la vérité est retenue captive de façon matérielle, car nous 

savons que le Vatican est en possession des manuscrits bibliques authentiques les 

plus anciens et qu’ils ont modifié les écritures saintes par leurs traductions pour 

retenir la vérité captive. Mais cela n’a servi à rien, puisque Yahweh avait fait 

prophétiser le suivant : 
Daniyl (Daniel) 12 : 4 – 

4 Mais toi Ô Daniyl, enferme les mots et scelle le livre jusqu’au temps 

de la fin. Beaucoup pousseront en avant et la connaissance augmentera. 
 

Daniel 12 : 4 – Louis Segond 1910 

4 Toi, Daniel, tiens secrètes ces paroles, et scelle le livre jusqu'au temps 

de la fin. Plusieurs alors le liront, et la connaissance augmentera. 
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Nous pouvons reconnaître dans la traduction chrétienne protestante Louis Segond 

1910 que le texte est altéré. Les protestants et les évangéliques n’ont pas voulu  

suivre l’église catholique dans l’adoration de saints et de statues et d’images, mais 

ils suivent le dogme chrétien de base, qui est le non-enseignement de la loi 

(justice) de Yahweh en tenant ainsi la vérité captive. Nul chrétien ne pratique la 

justice ! Ils ne connaissent pas la justice, car personne ne la leur enseigne. Et pour 

le peu qu’ils connaissent la justice, ils ne savent pas comment la mettre en 

pratique. Regardons de près ce texte hébreu de Daniyl (Daniel) 12 :4 en 

interlinéaire, lecture de gauche à droite  : 

 
Selon le dictionnaire hébreu de James Strong les mots ils pousseront  sont traduits 

du mot hébreu :  

H7751 ישטטו ishttu, de shuwt,  une racine primitive ; proprement : pour pousser 

en avant ; (utilisé seulement au sens figuré) à fouetter, à savoir (la mer avec des 

rames) à la ligne ; par voie de conséquence, de voyager.  
 

Yahweh savait qu’il y aurait des hommes qui pousseront en avant la connaissance, 

et que cette connaissance voyagera partout (internet) et sera accessible. 

 

 
 

Mattithyah (Matthieu) 16 : 18-20 –  

18 Et moi, je te dis, toi qui es Képha, (qui signifie pierre) et que sur ce 

rocher (Yahweh unité) je bâtirai cette maison, et que les portes de shéol 

(la tombe) ne prévaudront point contre elle. 

19 Je te donnerai la connaissance (l’enseignement de la loi et des 

prophètes) du royaume de Yahweh : ce que tu déclareras étant contre la 

loi sur la terre sera ce qui a été déclaré contre la loi dans les cieux et ce 

que tu déclareras étant selon la loi sur la terre sera ce qui a été déclaré 

selon la loi dans les cieux. 

20 Alors il recommandait aux disciples de ne dire à personne qu'il était 

l’oint (המשיח ha mashiach).  
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Nous savons que nous ne pouvons pas bâtir une maison sur une pierre, mais nous 

concevons qu’il est possible de bâtir une maison sur un rocher. Le rocher, c’est 

Yahweh. Yahshua a tout fait à cause de Yahweh et pour Yahweh, c’est sur 

Yahweh qu’il bâtissait cette maison. 

 
Psaume 18 : 2 –  

Yahweh, mon rocher, ma forteresse, mon sauveur ! Ma force, mon 

rocher, en toi j’ai confiance ! Mon bouclier, la force qui me sauve, mon 

refuge ! 
 

C’est Yahweh le rocher sur lequel le roi David a bâti sa maison. Yahshua est de 

la maison de David, et il n’a pas bâti sa maison sur un homme violent qui a coupé 

l’oreille d’un autre à coup de glaive et qui l’a renié trois fois de suite. La prétention 

des églises chrétiennes qui affirment que c’est sur elle que Yahshua aurait bâti est 

énorme, mais il a bâti sa maison sur Yahweh le rocher ! 

Alors, comme j’ai demandé au début de cet article : En regardant autour d’eux, 

les hommes peuvent-ils vraiment discerner et voir le bord d’un un précipice ? 

Non, ils font toujours confiance en l’homme (les uns ou les autres, peu importe) 

et ils espèrent toujours que ceux qui les dirigent avec leurs institutions, vont les 

sortir de là !  

Mais, il y a quand-même quelque chose qui est clairement visible:  
 

2 Timayah (Timothée) 3 :1-5- 

1. Sache que, dans les derniers jours, il y aura des temps périlleux. 

2. Car les hommes seront amoureux d’eux-mêmes, envieux, fanfarons, 

fiers, blasphémateurs, désobéissants à leurs parents, ingrats, pas saints, 

3. sans affection naturelle, déloyaux sans vérité et sans pardon, 

calomniateurs, sans contrôle d’eux-mêmes, cruels, ennemis des gens 

justes, 

4. traîtres escrocs, têtus, arrogants, aimant le plaisir plus que de 

Yahweh,  

5. ayant une forme de sainteté, mais reniant ce qui en fait la force. 

Détourne toi de ces personnes. 
 

Nous voyons cette folie dans le chapitre Romains 1, nous voyons dans 2 Timayah 

(Timothée), et nous voyons comment sont les hommes en nos temps. L’humanité 

ne discerne pas vraiment ces choses, mais en tant qu’enfants de Yahweh, nous 

avons une connaissance agrandie par l’esprit saint de Yahweh, que le prophète 

Daniyl avait prophétisée il y a des milliers d’années.  

Dans le paragraphe qui suit, il y a des exemples de ce que peut voir une personne 

intelligente, quand elle regarde les hommes actuellement. Les hommes sont très 

intelligents, mais peu ou pas spirituels et ils ne distinguent de ce fait aucunement 

les choses de Yahweh. Les hommes, par leur charnalité et par leur égoïsme 

suscitent le déclin de leur propre civilisation. L’humanité voit ce qui se passe mais 
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elle est prisonnière de ses propres lois et de ses propres codes. La civilisation 

moderne s’est doté de règles et de manières de se conduire qui vont la mener 

directement et sans détour à son déclin. Yahweh nous a donné ses 613 lois et il 

nous dit clairement ce que nous devons faire et ce que nous ne devons pas faire. 

C’est lui qui nous a faits et de là il sait parfaitement comment nous sommes faits.  
 

 

 
 

Nous avons certaines connaissances du fonctionnement de nos corps et de notre 

intelligence. Nous, dans nos sociétés modernes, sommes assez conscients de ce 

que nous appelons psychologie. Mais les scientifiques ne font que découvrir ce 

qui existe déjà et parfois ils ont des surprises. Certaines autorités du passé ont 

décrété des choses et la science découvre maintenant que ce qu’a été décrété par 

ces autorités du passé n’est pas vrai, ni bon pour les humains. Nous ne savons rien 

ou peu de notre subconscient et de nos capacités réelles. Nous ne connaissons pas 

ce de quoi nous serons capables par notre seule volonté. Il nous a été dit que si 

nous avions une foi grande comme un grain de moutarde, nous pourrons déplacer 

des arbres et les faire pousser sur la mer, par notre seule parole :  
 

Loukas (Luc) 17 :6 –  

6 Yahshua disait : Si vous aviez de la foi comme un grain de moutarde, 

vous diriez à ce sycomore : Déracine-toi et sois planté dans la mer, et il 

vous obéirait. 
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Les grandes civilisations ne se construisent pas en un jour, et elles ne s’effondrent 

pas soudainement. La détérioration a lieu petit à petit et est ainsi imperceptible. 

Dans le pays d’Israyl, la première maison de Yahweh (temple) a été détruite à 

cause de l’idolâtrie. La seconde maison de Yahweh (temple) était détruite à cause 

d’une haine sans fondement. 

Au 21ème  siècle  une combinaison plus subtile d’irrationalité, issue du péché et de 

l’idolâtrie, ensemble avec un certain manque de courage, constitue cette 

concoction qui est fatale. La manière de laquelle les humains traitent ce qu’est 

évident et visible, montre clairement les symptômes du déclin. Les hommes et 

femmes perçoivent les choses et ils les acceptent ou ils ne les acceptent pas, ils 

les aiment ou ils les rejettent et selon leur acceptation ou leur rejet et selon leur 

affection ou leur dégout ils ont une certaine vue sur les choses autour d’eux. 

Beaucoup de leurs perceptions sont faussées par leur manière de les regarder. Il 

faut que le monde fasse attention, parce c’est là que les hommes modernes et 

sophistiqués perdent leur civilisation.  
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Regardons comment les problèmes de civilisation et de société sont faits. 

Constatons les simples faits  en quelques points: 

: Un mauvais fonctionnement cérébral qui a pour 

résultat un aveuglément psychologique. On voit très bien une chose mais on 

manque de reconnaître ce que c’est de manière évidente. Un blocage mental 

empêche de reconnaître l’évident. 

: Les faits sont plus visibles là et la réalité est moins floue, mais malgré tout 

on refuse d’admettre ce que les faits signifient et on s’attèle à faire passer des 

contre-arguments partiaux et de donner des preuves circonstancielles ou falsifiées. 

Des conclusions faites dans cet état sautent aux yeux, parce que ce qu’est 

visiblement évident, est rejeté et pas admis. 

: Les idéologues sont les victimes de leur partialité et ils 

substituent des faits par des biais.  Des regards partiaux empêchent des regards 

qui mèneront à autre chose que ce qu’est ancré dans l’esprit de l’idéologue. Si 

l’évidence ne s’aligne pas avec la vue du monde de l’idéologue il l’actualise 

sommairement et l’arrange afin de toujours laisser la primauté à l’idéologie.    

: Prendre des décisions, ou plutôt faire des décisions 

devient un tabou. Comme un petit enfant on accepte ce qu’est sur la cuillère et on 

l’avale sans critique en abdiquant de la responsabilité rudimentaire de penser et 

de réfléchir. Juger est amalgamé avec condamner ou prononcer une sentence et 

regardé comme une action dure par elle-même et en elle-même. S’abstenir du fait 

de juger est communément considéré d’être le cours normal des choses. La 

neutralité et l’impartialité remplacent la pensée et le discernement. Les idées sont 

avortées de manière abrupte et la cognition est morte née. Choisir devient une 

trahison. On se désiste de l’évidence par peur d’être regardé comme justicier et 

sévère dans sa nature, et on se donne ainsi d’avance l’absolution de toute 

responsabilité.  

: La capacité de jugement est retenue et on 

refuse d’appeler une chose par son nom afin de ne pas offenser. C’est une forme 

d’autocensure et c’est faussement apparenté avec du bon goût. On se tient pour 

cultivés et de manière généreuse on s’abstient de toute franchise. Ceux qui disent 

tout, franchement et directement, sont mis en marge et regardés comme des rustres 

manquant de finesse.  Aussi bien que s’il y aurait des bêtes sauvages qui rodaient 

et desquelles on devrait avertir, ces bêtes iront faire des victimes sans être 

nommées ou mentionnées. D’éventuels problèmes sont balayés sous le tapis de la 

prétention. L'évidence est subsumée et rebaptisé afin qu’elle soit socialement plus 

digeste et  dans une certaine terminologie estimée politiquement acceptable.  

: Les questions sont perceptibles et nommées, mais 

elles sont assimilées en une seule valeur malgré des disparités précises et 

flagrantes. Le relativisme est à l'ordre du jour. Le bien et le mal, le mal et le bien, 

l'innocence et la culpabilité - tous ces binaires sont délibérément confondus 
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jusqu’à l’extrême et sont artificiellement adaptés jusqu’à convenance. La clarté 

morale est confuse et la force logique diluée. Toute préférence personnelle est 

suspendue à cause d’une tentative mal avisée, d'atteindre un équilibre, là où il n'y 

en a pas. L'évidence est laissée en suspens pendant que les déséquilibres qui 

penchent d’un côté ou de l’autre sont hypocritement nivelées. 

: Lorsque les valeurs fondamentales d'une société sont 

atténuées, son autodétermination et ses raisons d’être sont remis en question. Le 

déficit d'identité résultant, la diminution de l'intégrité de l'identité, entraîne 

inévitablement la désintégration. La moralité, l'éthique, les valeurs, les vertus et 

les principes sont rompus comme les colonnes de marbre et les arches en pierre 

de l’antiquité, devant les yeux de tous, comme une prémisse fondamentale de 

l’effondrement de la civilisation. Lorsqu’on oublie ces choses que l’on défend, on 

perd toute motivation et la capacité de les préserver. L'évidence devient intenable 

une fois qu’on perd de vue qui nous sommes et ce qu’est cher à tous. 

: Embrouillé par l’ennui existentiel et le malaise existentiel, on tombe 

en proie à une acceptation complaisante du statu quo. Ce qui se ramifie dans les 

rangs de la société est l'absence de volonté de résister à l'assaut de la barbarie. Les 

barbares se nourrissent de faiblesse et de lâcheté, ils prennent de l’élan, et se 

propulsent vers la frontière de la sauvagerie, puis à travers la frontière de la 

civilisation. Ils recueillent les chiffres sociaux et économiques faiblardes pour les 

exploiter, et les autres, se courbant, étant comme des coquilles creuses et des sacs 

éventrés sont trop faibles pour leur résister. Ceux qui sont depuis longtemps 

résignés à leur sort seront définitivement éteints ou au mieux asservis par leurs 

vainqueurs. 

Civilisation en ruines 

 
 

L'histoire révèle que les grandes civilisations déclinaient et chutaient, dû à 

l'érosion interne, et non d’une invasion extérieure. La corruption intrinsèque et la 

corrosion viennent de l’intérieur et sont hiérarchisés. On vous interdit de juger 

parce que on a donné une connotation négative au fait de juger, on vous stigmatise 

pour toute parole claire décrivant la simple vérité, on vous met en marge parce 
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que vous êtes direct et franc. Ainsi, les dirigeants invitent à attaquer notre 

civilisation par des violences, le vol et le pillage, le viol, parce que ces attaquants 

voient que la civilisation dans laquelle ils se trouvent est intrinsèquement faible à 

cause de ses propres règles et ses propres codes de conduite imposés . La conquête 

d’une civilisation est donc simplement un coup de grâce, un coup de finition à la 

suite de l’autodissolution prolongée. Dans la plupart des cas, les conquérants 

apparaissent plus impressionnants que ce qu'ils sont, parce que la méthode 

première de la conquête est, de laisser la civilisation à conquérir  se corroder, 

même si c’est sans le  vouloir et cela jette les bases pour les conquérants. Toute 

espèce de prédateur, aussi petite qu’elle soit, peut aisément prendre une proie 

beaucoup plus importante qu’elle-même, lorsque cette proie est affaiblie, malade 

et désorientée. 
 

 

 
 

En regardant d’où viennent ces faiblesses, ces maladies et cette désorientation, je 

me tourne de nouveau vers les écritures saintes. Car il nous est aussi clairement 

parlé des marasmes économiques et de leurs origines. 
 

 

Exode 15 :26 

26 et dit : Si tu écoutes attentivement la voix de Yahweh ton Père et que 

tu fasses ce qui est juste à ses yeux et que tu prêtes l’oreille à ses lois et 

que tu observes toutes ses prescriptions, je ne mettrai sur toi aucune des 

maladies que j’ai mises sur les Egyptiens ; car c’est moi, Yahweh 

Raphah ; Yahweh qui te guérit. 
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Deutéronome 28 :15-35 -  

15 Mais si tu n'obéis pas à la loi de Yahweh, ton Père, si tu n'observes 

pas et ne mets pas en pratique tous ses commandements et toutes ses 

lois que je te prescris aujourd'hui, voici toutes les malédictions qui 

viendront sur toi et d’accompagneront : 

16 Tu seras maudit dans la ville, et tu seras maudit dans les champs. 

17 Ta corbeille et ta grange seront maudites. 

18 Le fruit de ton corps, le fruit de ton sol, les portées de ton gros et de 

ton menu bétail, toutes ces choses seront maudites. 

19 Tu seras maudit à ton arrivée, et tu seras maudit à ton départ. 

20 Yahweh enverra contre toi les malédictions, la confusion et la 

menace, au milieu de toutes tes entreprises, jusqu'à ce que tu sois détruit 

et  que  tu sois promptement victime de la ruine, à cause de la 

méchanceté que tu as faite en m’abandonnant. 

21 Yahweh attachera à toi les plaies, jusqu'à ce qu'elles te consument 

dans le pays dont tu vas entrer en possession. 

22 Yahweh te frappera de consomption, de fièvre, d'inflammation, de 

chaleur brûlante, de l’épée, d’explosion et de mildiou, qui seront avec 

toi jusqu'à ce que tu périsses. 

23 Le ciel sur ta tête sera d'airain, et la terre sous toi sera de fer. 

24 Yahweh enverra pour pluie à ton pays de la poussière et de la 

poudre ; il en descendra du ciel sur toi jusqu'à ce que tu sois détruit. 

25 Yahweh te mettra dans la défaite devant tes ennemis ; tu sortiras 

contre eux par un seul chemin, et tu t'enfuiras devant eux par sept 

chemins ; et tu seras un objet d'effroi pour tous les royaumes de la terre. 

26 Ton cadavre sera la pâture de tous les oiseaux du ciel et des bêtes de 

la terre ; et il n'y aura personne pour les troubler. 

27 Yahweh te frappera de l'ulcère d'Égypte, d'hémorroïdes, de gale et 

de démangeaison, dont tu ne pourras guérir. 

28 Yahweh te frappera de délire, d'aveuglement (spirituel), de 

confusion d'esprit, 

29 et tu tâtonneras en plein midi comme l'aveugle dans l'obscurité 

(réduit à l’impuissance), tu n'auras point de succès dans quoi que tu 

fasses, et tu seras tous les jours opprimé, et volé, et il n'y aura personne 

pour venir à ton secours. 

30 Tu auras une fiancée, et un autre homme couchera avec elle ; tu 

bâtiras une maison, et tu ne l'habiteras pas ; tu planteras une vigne, mais 

tu ne la vendangeras pas. 

31 Ton bœuf sera égorgé devant tes yeux, et tu n'en mangeras pas de sa 

viande ; ton âne sera enlevé devant toi par la force, et il ne te sera pas 

rendu ; tes brebis seront données à tes ennemis, et il n'y aura personne 

pour venir à leur secours. 

32 Tes fils et tes filles seront livrés à un autre peuple, tes yeux le verront 

et languiront tout le jour après eux, et ta main sera sans force. 

33 Un peuple que tu n'auras point connu mangera le fruit de ton sol et 

tout le produit de ton travail, et tu seras tous les jours opprimé et écrasé. 

34 Le spectacle que tu auras sous les yeux te jettera dans le délire. 

35 Yahweh te frappera aux genoux et aux cuisses d'un ulcère malin dont 

tu ne pourras guérir, il te frappera depuis la plante du pied jusqu'au 

sommet de la tête. 
 

Yahweh nous aime, il nous épargne et il ne veut pas que le moindre mal nous 

arrive. Yahweh est notre Père aimant, au-dessus de nous et il ne nous demande 
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pas des choses qui seront impossibles à accomplir  pour nous. Il nous demande 

juste d’être obéissants.  

Pour tout véritable lecteur de la Bible, qui étudie vraiment et sans biais, il est clair 

que la Torah, le corpus des 613 lois reste entier et doit être appliqué dans la vie 

de tout croyant. 

 
 

 
Aucun prophète, aucun des disciples ou apôtres, ni Yahshua le Messie lui-même 

n’ont jamais dit ou écrit qu’une quelconque loi serait un jour abolie. Au contraire, 

regardez ce que dit la Bible : 
 

Psaume 119 :142, 151, 165 – 

142 Ta justice est une justice éternelle, parce que toutes tes lois sont 

vérité. 

151 Tu es proche, ô Yahweh ! Et tous tes commandements sont vérité. 

165 Il y a beaucoup de paix pour ceux qui aiment ta loi, et il ne leur 

arrive aucun malheur. 

Proverbes 6 :23 –  

23 Car le précepte est une lampe, et la loi une lumière, et les 

avertissements de la correction sont le chemin de la vie : 

Ecclésiaste 12:13— 

15 Ecoutons donc le résumé de tout le discours: Révérence Yahweh en 

gardant ses commandements, car c’est là tout le devoir de l’homme. 
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Isayah (Esaïe)  8 : 16, 20 – 

16 Serre la prophétie, scelle la loi dans mes disciples ! 

20 À la loi et à la prophétie ! S’ils ne parlent pas en accord avec cette 

parole, c’est parce qu’il n’y a pas de lumière en eux. 

Isayah (Esaïe)  24 : 5 – 

5 La terre a été profanée sous ses habitants ; car ils ont transgressé les 

lois, violé le commandement, rompu l’alliance éternelle. 
 

Nous voyons ici que la loi doit être respectée et enseignée depuis le 

commencement et beaucoup d’hommes, prophètes et patriarches sous 

l’inspiration de Yahweh nous ont laissé ces témoignages dans leurs écrits. Isayah 

(Esaïe) nous dit que la transgression de la loi entraîne la profanation de la terre 

sous ses habitants ! Que voyons-nous aujourd’hui, si ce n’est pas une profanation 

(pollution) de la terre et du firmament (ciel et air) ? 

Regardons ce qu’a dit le Messie concernant la loi et les prophètes quand il était 

sur cette terre : 
Luc 24 : 25 –  

25 Alors Yahshua leur disait : O hommes sans intelligence, et dont le 

cœur est lent à croire tout ce qu'ont dit les prophètes ! 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17-19 –  

17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 

prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 

18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 

pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 

jusqu'à ce que tout soit arrivé. 

19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 

enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 

royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 

les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 

Yahchanan (Jean) 12 :49-50 –  

49 Parce que je n'ai pas parlé de moi-même ; mais le Père, qui m'a 

envoyé, m'a prescrit lui-même ce que je dois dire et annoncer. 

50 Et je sais que son commandement est la vie éternelle. C'est pourquoi 

les choses que je dis, je les dis comme le Père me les a dites. 

 

Yahshua dit : croyez tout Luc 24 :25  ce qu’ont dit les prophètes. 

Yahshua dit : Ne croyez pas Matt 5 :17  que je sois venu pour démolir la loi…  

Yahshua dit : Il ne disparaîtra pas Matt 5 :18 de la loi un seul iota… 

Yahshua dit : … de ces plus petits commandements Matt 5 :19… celui qui les 

observera, et qui enseignera à les observer, celui-là sera appelé grand dans le 

royaume des cieux… 
 

Parfois, quand je regarde autour de moi, j’aperçois beaucoup de pseudo-croyants 

qui font tout pour être appelé petits dans le royaume des cieux… Peut-être ne 

resteront-ils pas  pendant longtemps… 
 

Regardons les disciples et apôtres une fois que Yahshua avait accompli sur terre 

tout ce que le Père lui avait demandé et quand il les avait pleinement légitimés 
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comme étant ses témoins en leur disant que l’esprit saint de Yahweh surviendra 

sur eux : 
Actes 1 : 8 –  

8 Mais vous recevrez puissance, quand le saint esprit sera survenu sur 

vous, et vous serez mes témoins à Yerushalayim, dans toute la Yahdah, 

dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. 
 

Qu’ont alors dit les apôtres et disciples concernant la loi les commandements, 

préceptes et statuts, une fois qu’ils étaient légitimés et une fois que l’esprit saint 

était survenu sur eux ?  
 

Lisez : 

 
Actes 1 :12 –  

12 Alors ils retournaient à Yerushalayim, de la montagne appelée des 

oliviers, qui est près de Yerushalayim, et ils tenaient le sabbat.  

Actes 2 : 1-4 –  

1 Le jour de Chavouot (Pentecôte), ils étaient tous ensemble dans le 

même lieu. 

2 Soudainement il venait du ciel un bruit comme celui d'un vent 

impétueux, et il remplissait toute la maison où ils étaient assis. 

3 Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparaissaient, 

séparées les unes des autres, et se posaient sur chacun d'eux. 

4 Et ils étaient tous remplis du saint esprit, et se mettaient à parler en 

d'autres langues, selon que l'esprit leur donnait de s'exprimer. 

Romains 2 :12 –  

12 Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi, et tous 

ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi. 

Romains 3 : 31 –  

31 Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? Loin de là ! Au contraire, 

nous confirmons la loi. 

Romains 7 : 7 –  

7 Quoi ? Peut quelqu’un dire que la loi est péché?  D’aucune façon ! 

Mais je n'ai connu le  péché (transgression de la loi) que par la loi. 

Parce que je ne saurais pas ce qu’est la convoitise, si la loi ne disait pas :  

Tu ne convoiteras pas. 

Romains 7 : 12 –  

12 La loi donc est sainte, et le commandement est saint, juste et bon. 

I Yahchanan (Jean) 2 : 4  – 

4. Celui qui dit : Je l’ai connu, et qui ne garde pas ses commandements, 

est un menteur, et la vérité n’est point en lui. 

I Yahchanan (Jean) 2 : 7 – 

7. Bien-aimés, ce ne sont pas des commandements (lois)  nouveaux que 

je vous écris, mais un commandement  ancien que vous avez eu dès le 

commencement ; ce commandement ancien, c’est la parole que vous 

avez entendue depuis le commencement.  

I Yahchanan (Jean) 3 : 4, 7-8 – 

4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 

la loi. 

7. Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 

justice est juste, comme lui-même est juste. 
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8. Celui qui pèche est du diable, car le diable pèche dès le 

commencement. Le Fils de Yahweh fut manifeste afin de détruire les 

œuvres du diable. 

Révélation (Apocalypse)  22 : 14  – 

14. Heureux ceux qui pratiquent ses préceptes, (commandements de 

loi), afin d’avoir droit à l’arbre de vie, et d’entrer par les portes dans la 

ville !  

 

Quand l’apôtre Yahchanan (Jean) écrit « Quiconque pèche transgresse la loi, et le 

péché est la transgression de la loi. », et quand nous savons que cet apôtre a été 

pleinement légitimé par Yahshua le Messie, qu’il a reçu l’esprit saint de Yahweh, 

comment pourrions-nous un instant penser que nous ne devons plus ni pratiquer 

ni enseigner la loi ?  

C’est cette pensée satanique qui est devenue l’enseignement général, qui a mené 

l’humanité dans la plus terrible impasse qui soit. L’humanité est condamnée à 

elle-même, avec ses folies, ses arsenaux nucléaires, ses fausses religions qui 

suscitent la haine, la vengeance et des représailles. Comment voulez-vous 

admettre une religion qui suscite la haine et le meurtre ? Comment voulez-vous 

admettre une religion dont l’enseignement n’empêche pas certains de ses prêtres 

du viol d’enfants ? Si ces religions étaient ce qu’elles prétendent être, il y aura à 

l’intérieur de ces religions des hommes et des femmes qui préviendront ces 

abominables choses qui sont commises. Mais, il n’y a personne dans ces religions. 

Si les Papes, les Imâms et les Rabbins à l’intérieur de leur religion avaient été 

mandatés, parce que capables, ils auraient prêché, enseigné, promulgué et diffusé 

la paix et la justice dans le monde ! Or, il s’avère qu’il n’y a pas de paix ni de 

justice dans le monde ! Le lecteur pondéré sait reconnaître de quoi cette 

publication parle et il sait que c’est à cause du refus d’appliquer les lois de notre 

Père céleste Yahweh.  

Puisse Yahweh bénir votre entendement 
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